

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.04.2022

Fußgänger brauchen Sicherheit V: Wegweiser und Hinweisschilder

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, zu untersuchen, wie Wegweiser und Hinweisschilder im öffentlichen Raum dahingehend verändert werden können, dass die Wahrnehmung, der Informationsgehalt und die Orientierungshilfe für Fußgänger verbessert werden können.

Begründung

Die Fußgänger benötigen als Verkehrsteilnehmer zur Standortorientierung Wegweiser und Standorttafeln. Die Schilder der einzelnen Bereiche sind im Format häufig sehr unterschiedlich und führen zu Verwirrung. Eine Verbesserung/Vergrößerung der Infoschilder z.B. an den S- und U-Bahnhöfen erhöht die Wahrnehmung und das Gefühl einer sicheren Orientierung, insbesondere bei Senioren.

Ulrike Grimm (Initiative)
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Dr. Evelyne Menges
Stv. Fraktionsvorsitzende

Heike Kainz
Stadträtin